

Stadt Dreieich · Der Magistrat Kommunikation & Bürgerbeteiligung Ihre Ansprechpartnerin ist: Claudia Scheibel

Hauptstraße 45 · 63303 Dreieich
Telefon: +49 (0) 6103 - 601-190, -191
Zentrale: +49 (0) 6103 - 601-0
Telefax: +49 (0) 6103 - 601-192
E-Mail: presse@dreieich.de
Internet: www.dreieich.de

Pressemitteilung: 22-049

Datum: 5. April 2022

Offenthal: Wichtelnest - neuer Kinderspielkreis in der Philipp-Köppen-Halle

Dreieich. Kaum hat das kleine Impfzentrum geschlossen, zieht am 5. April neues Leben ein in der Philipp-Köppen-Halle in Offenthal: Eine Elterninitiative rund um die Offenthalerinnen Monika Oster und Katrin von Herff haben den Kinderspielkreis "Wichtelnest" ins Leben gerufen, der immer dienstags und mittwochs von 9.30 Uhr bis 10.30 Uhr Eltern und ihre Kinder von sechs bis 18 Monaten zum gemeinsamen Lernen, Spielen, Austausch und Begegnen einlädt. Die Stadt unterstützt den Spielkreis, indem die Räumlichkeit zur Verfügung gestellt wird. Auch bei der Ausstattung konnte geholfen werden durch einen kleinen Zuschuss und die Bereitstellung von Material aus den städtischen Kindertagesstätten, die die städtischen Helfer des Bundesfreiwilligendienstes nach Offenthal transportierten. Die Initiatorinnen sind zufrieden; die Räumlichkeit konnte in den letzten Tagen kindgerecht und ansprechend hergerichtet werden. "Wir sind zuversichtlich, dass das Angebot in Kürze ausgeweitet werden kann. Die Nachfrage ist groß, ebenso die Bereitschaft der Eltern, sich zu engagieren", freut sich Monika Oster. Anmeldungen werden unter der E-Mail-Adresse wichtelnest.dreieich@googlemail.com entgegengenommen.

"Wir danken den Eltern für ihr großes Engagement. Gerne habe ich die Umsetzung des Wichtelnestes umgehend unterstützt, als die Idee seitens der Elternschaft an mich herangetragen wurde", sagt Bürgermeister Martin Burlon. "Wir wissen, dass der neue Spielkreis in Offenthal den aktuellen Mangel an Kita-Plätzen nicht kompensieren kann. Umso wichtiger ist es, den Kindern und Eltern mit einem Spielkreis dennoch Raum und Zeit für Begegnungen anbieten zu können. Wir wünschen allen viel Freude mit dem neuen Angebot."